
農林水産大臣への要請結果の概要について 

 

 

「強い農業づくり交付金の予算確保」について、西川知事とおおい町長は、

コメに偏重した農業から園芸を取り入れた儲かる農業への転換を目指し、

特に嶺南地域において植物工場や周年型の大規模施設園芸を進めるための

支援を要請した。 

 

農林水産大臣 

・「攻めの農林水産業※」の施策を打ち出した結果、全国的に強い農業づく

り交付金の要望が多くなっている。 

 

・儲かる農業へ転換するやる気のある人を大切にしたい。 

 

・福井県の大規模園芸産地化はとても素晴らしい取り組みである。 

 予算を確保し、支援していきたい。 

 

  ※農林水産省が平成２６年５月に発表した施策 

 

 

 

「平成２７年度機構集積協力金」について、農地の集積・集約を積極的に

進めている福井県に対して、重点的に予算の配分があるよう強く要請した。 

 

農林水産大臣 

・要望の主旨は理解した。 


